
 

 

 

 

 

 

 

COMPTE-RENDU RÉUNION BUREAU DE L’AS 16/10/2024 

 

 
Présents : Vincent MORAZZANI, François Xavier BADOIT, Philippe LANDO, Elian GAMET 
 

Absents excusés : Jacques FEUILLET, Antoine LE NY, Nicolas GROULT, Carlos CORREIA 

 
 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1- L’organisation de notre GP Mid-amateur / Sénior s’est très bien passé avec un champ de 
joueur complet pour cette édition 2024 (113 joueurs répartis dans les 2 catégories).  

Le bilan sportif est tout aussi remarquable car chez les dames : Victoire d’Anika Falkert et 
chez les messieurs, un triplé Saumanais figure sur le podium en mid-amateur, avec Nicolas 
Porteboeuf, suivi de Thomas Guibert et Loïc Mayollet. 

Le bilan financier de cet évènement est positif, l’intégralité de la recette sera reversée au 
club. 

 

2- À la suite de multiples échanges et réunions sur la possibilité de travailler avec la société My 
Campus, le bureau de l’AS a pris la décision de mettre fin à cette collaboration suite à des 

incertitudes sur le financement du projet. La possibilité de faire des formations au profit des 
membres du bureau de l’AS, reste d’actualité, à confirmer. 

3-  L’organisation est en place pour notre championnat du club. Les partenaires qui nous ont 
fait confiance ont été généreux et la remise des prix sera à hauteur de l’évènement. 

Merci à Elian Gamet, qui s’est proposé pour faire commissaire de parcours sur cette 

rencontre. 

4- Notre prochaine organisation sera le repas de Noël, prévu le 15 décembre, accompagné d’un 

scramble sur 9 trous « festif » le matin avec une remise de cadeaux à chaque invité lors du 
repas. 

 

5- Un point trésorerie plus complet sera effectué après le championnat du club et une réunion 
avec la direction du club sera envisagée afin de mettre en avant une balance négative sur les 

recettes / dépenses lors de notre exercice 2024. 
 

6- Questions diverses : François-Xavier souligne la fin du projet « voyage en Irlande » 

programmé en mai 2025, par suite d’un manque de retour des participants sur le mode de 
fonctionnement de notre organisateur. Peut-être une prochaine fois… 

 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 4 NOVEMBRE à 16h. 
 


